

Der sommer ist da, und wir möchten  
den ganzen tag draussen sein.  
Laufen, schwimmen, glacé essen, tanzen,  
leute gucken. Atelier ist heiss und öd.  
Der sommer ist für uns gemacht.  
Weniger kleider, die auf der haut stören,  
und wenn wir uns ausgelassen bewegen  
draussen, fällt das weniger auf;  
denn es gibt musik auf den strassen.  
Wir sollten auch abends lange draussen  
und in der stadt sein dürfen oder am wasser.  
Vielleicht auch besser abends arbeiten  
und am nachmittag siesta irgendwo  
im schatten. Stellt euch vor, instis wären  
flexibel, und wir könnten mitreden.  
Ein traum.

Redaktionsmitglieder des Idiotenspeak, gemeinsam ([www.idiotenspeak.ch](http://www.idiotenspeak.ch))

